

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Le Mouvement Kodiak représentera le Québec aux Jeux de la Francophonie canadienne 2025

Amos, le 28 mai 2025 — Le programme de basketball du Mouvement Kodiak de l'École secondaire d'Amos est extrêmement fier d'annoncer qu'il a été sélectionné par Basketball Québec pour représenter le Québec dans la discipline du basketball 3 contre 3, tant chez les filles que chez les garçons, lors des Jeux de la Francophonie canadienne qui auront lieu à Laval du 15 au 19 juillet 2025.

Organisés au Cégep Montmorency, les Jeux de la Francophonie canadienne rassemblent des délégations francophones de partout au pays et célèbrent la richesse culturelle, artistique, sportive et identitaire des jeunes. Cette 9e édition regroupera 14 disciplines, allant du sport aux arts et au leadership, sous le thème de l'engagement et de l'appartenance à la francophonie canadienne.

Seul programme de basketball sélectionné pour représenter la province, le Mouvement Kodiak vivra une expérience exceptionnelle en envoyant une équipe masculine et une équipe féminine composées chacune de cinq athlètes nés en 2008-2009, encadrés par des entraîneurs certifiés.

« Être choisis pour un événement d'envergure nationale est une immense source de fierté pour notre programme sportif. C'est une occasion en or pour nos jeunes de rayonner au niveau canadien, de renforcer leur identité francophone et de vivre une aventure humaine inoubliable », souligne Caroline Roy, coordonnatrice du Mouvement Kodiak.

« Basketball Québec est fier que le Mouvement Kodiak représente le Québec aux Jeux de la Francophonie canadienne », souligne Patricia Mandeville, directrice des opérations chez Basketball Québec, témoignant ainsi de la reconnaissance provinciale envers l'excellente éthique sportive et le travail de qualité réalisé par le Mouvement Kodiak.

Les équipes seront dirigées par des entraîneurs d'expérience : Émile Asselin encadrera la formation féminine, tandis que Caroline Thivierge sera à la tête de l'équipe masculine. Celle-ci profitera de l'expertise de Caroline Gagnon en 3 contre 3 pour l'aider à la préparation des athlètes pour cette compétition. Les athlètes sélectionnés pour représenter le Québec sont, chez les filles : Marguerite Albert, Mahée Fortin, Mélia Thériault, Élodie Gobeil et Alysse Auger et chez les garçons : Benjamin Nadon, Jérôme Rousseau, William Aubin, Antoine Côté et Charles Brochu.

À propos du Mouvement Kodiak

Situé en région éloignée, le Mouvement Kodiak de l'École secondaire d'Amos est mandataire d'un programme sport-études en basket-ball reconnu par le ministère de l'Éducation du Québec, qui favorise l'épanouissement des jeunes dans leur milieu tout en leur offrant des opportunités de haut niveau. Depuis plusieurs années, il se distingue tant sur le plan sportif qu'humain, mettant en valeur les valeurs d'engagement, de respect et de dépassement de soi.

-30-

Pour information :

Caroline Roy,
Coordonnatrice du Mouvement Kodiak
École secondaire d'Amos
Caroline.roy@cssh.gouv.qc.ca
819 732-3221 #3347